

交通管理隊員の新型コロナウイルス感染について

三陸自動車道(仙台松島道路)の交通管理業務受託会社に勤務する交通管理隊員1名が、新型コロナウイルスのPCR検査の結果、「陽性」であることが確認されました。

当該隊員は、業務中は常時マスクを着用し、定期的な手洗い、うがい、手指の消毒などを徹底し、業務に従事しておりました。

なお、2月8日(火)に仙台市が公表した新型コロナウイルス感染者であり、2月6日(日)以降は勤務していません。

今後、関係機関と連携し、宮城県道路公社としても感染拡大防止に努めてまいります。

1 当該隊員の状況(2月9日(水)時点)

2月8日(火)にPCR検査で「陽性」判明後、保健所の指示に従い自宅で療養しています。

【勤務状況等】

- ・2月 5日(土) 17:00～翌9:00勤務 ※マスク着用
- ・2月 6日(日) 休暇
- ・2月 7日(月) 休暇、発熱症状あり 医療機関を受診し、PCR検査を実施
- ・2月 8日(火) 検査の結果、「陽性」と判明 保健所の指示により自宅で療養中

2 濃厚接触者

濃厚接触者については、該当者はおりません。

3 その他

発熱など体調不良の方がいらっしゃいましたら、厚生労働省の「新型コロナウイルスに関するQ&A(一般の方向け)」を参考に、お近くの保健所などにお申し出いただくようお願いいたします。

■厚生労働省「新型コロナウイルスに関するQ&A(一般の方向け)」

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html

※交通管理隊員本人・ご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。